
 

 

Réunion du Comité de Parents  
 

Réunion du 25 janvier 2023 à 18 h 30 
Participation hybride 

PROCÈS VERBAL 

                                                
1 A : Absent(e) - NR; Non représenté(e) - P: Présent(e)  
2 V : Virtuel 
3 Ph : Physique 

 LISTE DES PRÉSENCES CP 

ÉCOLE REPRÉSENTANT SUBSTITUT Mode A/N/P1 

1. Adrien Guillaume    NR 

2. Saint-Cœur-de-Marie M. Francis Richer   A 

3. Providence/J.-M. Robert M. Esteban Gendron M. Daniel Cooke - A 

4. Saint-Michel (Montebello) Mme Natasha Piché  - A 

5. Saint-Pie X Mme Sharron Blais Mme Nadia Faubert - A 

6. Louis-Joseph-Papineau Mme Catherine Lamarche  - A 

7. Sacré-Coeur (P) Mme Myriam CoutureCharbonneau Mme Catherine Roche V2 P 

8.Sainte-Famille/Trois Chemins M. Éric Lépine Mme Mélanie Villeneuve Ph3 P 

9. Maria Goretti Mme Josiane Bonneville Mme Isabelle Maillé V P 

10. Saint-Jean-de-Brébeuf Mme Brigitte Beausoleil M. Patrick Pilon - A 

11. Du Sacré-Coeur (G) Mme Vanessa Reber  V p 

12. Aux Quatre-Vents Mme Joanne Otto Mme Renée-Claude Lapointe - A 

13. Du Ruisseau Mme Sophie Daviau  V P 

14. Monseigneur-Charbonneau Mme Véronique Leroux M. Victor Teumo Ph P 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

# SUJET SUIVI RESPONSABLE DOCUMENT 

1. Mot d’accueil  
La présidente a accueilli les membres présents. La rencontre a débuté ¸à 
18h37. Mme Véronique Leroux  

2. Constatation du Quorum Le quorum étant constitué de parents présents, il a été constaté. Mme Véronique Leroux  

3.  Parole de public Aucun public   

VOLET DÉCISION/RÉSOLUTION 
 

4. 

 
Adoption de l’ordre du jour 
       

M. Francis St-Jean a proposé l’ordre du jour et Mme Vickie Guindon 
Pharand a secondé.  CP-018 (22-23) 

5. Adoption du PV du 16 novembre 2022 
M. Francis Richer a proposé l’ordre du jour et Mme Josiane Bonneville a 
secondé. L’adoption s’est faite, de manière exceptionnelle, avant que la 
rencontre du 25 n’ait eu lieu. 

 CP-017 (22-23) 

6. 
Art. 212.1 LIP en relation avec la 
Politique relative aux contributions 
financières assumées par les parents 

L’art 212.1 LIP stipule que le CP propose ladite politique et le CSS doit 
l’adopter. Dans la mesure où l’élaboration de cette politique requiert une 
certaine expertise, il serait nécessaire que le CP forme un sous-comité en 
nommant 3 ou 4 de leurs membres qui collaboreront avec le CSS dans 
l’élaboration de cette politique. Actuellement, un amendement de ladite 
politique est à venir relativement à la partie sur le transport scolaire. Ce 
sous-comité aura le mandat non seulement de collaborer avec le CSS mais 
également de proposer cette politique au CSS. Quatre membres élus 
siègeront au sous-comité : Mme Reber qui présidera le sous-comité, Mme 
Sans-Cartier, M. St-Jean et Mme Lamarche. 

Mme Nadine 
Nsengiyumva, 
avocate au 
Secrétariat général-
CSSCV 

CP-019 (22-23) 

VOLET INFORMATION 
 

15. Saint-Michel (G) Mme Vanessa Malette  V P 

16. Saint-Laurent Mme Mélodie Potvin Mme Emmanuelle Poirier V P 

17.  Du Boisé Mme Vicky Guindon Pharand  Ph P 

18. Hormidas-Gamelin M. Francis St-Jean  Ph P 

19. De la Montagne Mme Caroline Sans Cartier Mme Noémie Rivest V P 



 

 

# SUJET SUIVI RESPONSABLE DOCUMENT 

7. Parole aux différents comités 

 FCPQ – Dernière rencontre, il y a eu la présentation du nouveau 
Protecteur national de l’élève : Me Jean François Bernier. À partir de la 
prochaine rentrée scolaire, tout le Québec aura le même PE. Prochain 
Congrès FCPQ se tiendra à Montréal le 4 février prochain.  
 CCSEHDAA – Le CP s’est beaucoup questionné sur le pamphlet EHDAA 
sur lequel le CCSEHDAA travaille depuis bientôt 6 ans sans que ce 
pamphlet ne voie le jour. Après avoir fait le tour de la question, il a été 
décidé de commun accord, par résolution, de demander au CCSEHDAA le 
plan clair des démarches effectuées pour pouvoir diffuser le pamphlet 
avant la fin de l’année. 
 C.C pour le Transport : Rien  
 CA  
* Adoption du calendrier scolaire 
*Territoire École des Grands Pins 
*Sondage satisfaction des parents – très satisfaisant : seul bémol étant 
l’intimidation 
*Octroi du contrat pour la réfection de la toiture à ESHG 
 

FCPQ- Mme Véronique 
Leroux et Mme 
Vanessa Reber 

 
CCSHEDAA – Mme 
Véronique Leroux 

 
CCT- Mme Caroline 
Sans Cartier 

 
CA – Mme Véronique 
Leroux et M. Francis 
St-Jean 

 

8. Les bons coups 

OPP à l’école du Boisé connaît un grand succès. Participation de beaucoup 
de parents. Une à deux activités par mois.  
OPP Sacré Cœur a pu ramasser plus de 20 000$ en vendant les produits 
d’érable de North Hartley 

  

9. Varia 

*Photos d’école : Studio Pomme verte offre un super service, des photos 
de très bonne qualité à un prix beaucoup plus bas que Photomania. En 
parler dans vos CE 
* Code marine : Pourquoi seulement en janvier et pas avant. Certes, il faut 
asseoir la routine des enfants mais pourquoi pas en novembre. Est-ce une 
pratique uniforme? Y-at-il une personne du CSS qui pourrait être invités 
au CP pour répondre aux questions de parents? M. Courville, titulaire du 
dossier a offert d’assister, sur invitation du CP, à la prochaine rencontre 
du CP. Le CP a décidé de l’inviter lors de la rencontre de Mars 2023 
*Intimidation dans la cour d’école pour manque de surveillants 
* Courriel envoyé par les écoles en cas de plus de 20 absences 
* Enjeu de signature électronique des enseignants 

  

10. Levée de la séance 
 

Elle a eu lieu à 21h04. Proposée par Mme Mme Vickie Guindon Pharand et 
secondée par M. Éric Lépine.  CP-020 (22-23) 

 


